

Uruguay: Kleines Land mit großen Visionen. "Pepe" Mujicas Plan von der solidarischen Gesellschaft

Ausgabe 430 - April 2010

19 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

Keine Wahl ohne Drogen Die kolumbianische Rechte hat die Kurve gekriegt. In den jüngsten Kongresswahlen haben die Unterstützerparteien der seit acht Jahren amtierenden Regierung von Präsident Álvaro Uribe ihre dominante Stellung ausbauen können. Das gibt Rückenwind für die Präsidentschaftswahlen ...

HAITI

- **Die Ausgeschlossenen von Haiti**
Wie die Erdbebenhilfe jene an den Rand drängt, denen sie zu helfen vorgibt

HONDURAS

- **„Nichts als hohle Phrasen“**
Interview mit Bertha Oliva, Gründerin des Komitees der Angehörigen von Verhaftet-Verschwundenen in Honduras (COFADEH)

ARGENTINIEN

- **Kleingeldkrise in Buenos Aires**
Busunternehmen stehen im Verdacht Profit über den Schwarzmarkthandel mit Kleingeld zu erzielen

URUGUAY

- **Ein kleines Land mit großen Visionen**
Der neue Präsident José „Pepe“ Mujica hat nun die Chance, den Plan von einer solidarischen Gesellschaft umzusetzen

CHILE

- **Richtungswechsel im Zeichen des Wiederaufbaus**
Das Kabinett Piñera wirkt wie ein Selbstbedienungsladen
- **„Wir warten vergeblich auf Hilfe“**
Interview mit Miguel Cheuqueman, dem Sprecher einer Mapuche-Organisation
- **Risse in der Gesellschaft**
Die Auswirkungen des Bebens gehen über Sachschäden weit hinaus
- **„In Chile gibt es keine Zivilgesellschaft mehr“**

BRASIL IEN

- **Viel Öl, viel Streit**
Gesetzesinitiative will Einnahmen aus künftigen Ölmilliarden neu verteilen
- **Wem gehört die Stadt?**
Die Debatte um ein Recht auf Stadt sorgt in Brasilien und vor der eigenen Haustür für reichlich Zündstoff

MEXI KO

- **Mexikos Gewerkschaften proben den Streik**
Am 16. März mobilisierten Gewerkschaften landesweit gegen die Regierung

KOLUMBIEN

- **Ein Sandwich für eine Stimme**
Stimmenkauf und Drohungen bei den kolumbianischen Parlamentswahlen

LITERATUR

- **Mexikanische Schattenspiele**
Ein endlich übersetzter Roman von Paco Ignacio Taibo II und dessen bereits zuvor erschienene Fortsetzung
- **Verbissenes Wunderwerk**
Carolina de Robertis' Die unsichtbaren Stimmen über Fallstricke des Lebens und Schreibens

SACHBUCH

- **Kohlendreck an den Stiefeln**
Das wiener Lateinamerika-Jahrbuch ¡Atención! fragt in zwei Bänden nach der Vergangenheit in der Gegenwart
- **Solider Überblick**
Das Sachbuch von Jörg Roesler informiert über mehr als 200 Jahre Ökonomie in Lateinamerika

KUNST

- **„Mein Körper ist mein Material“**
Interview mit Regina José Galindo, Body-Art-Künstlerin aus Guatemala. Sie ist zur Zeit auf der Ausstellung „über Wut“ in Berlin vertreten

NACHRUF

- **Chronist des Untergründigen**
Zur Erinnerung an den mexikanischen Schriftsteller Carlos Montemayor

QUEER

- **Die plurale Gesellschaft**
Venezuela hat sich auf den Weg gemacht, die Vielfalt der sexuellen Orientierungen und geschlechtlichen Identitäten zu respektieren